

## DOÑINOS DE SALAMANCA



**Festival solidario de Navidad.** Los vecinos de Doñinos participaron ayer en el tradicional festival solidario que cada año se organiza con motivo de las navidades. En esta ocasión la entidad beneficiaria ha sido el centro de Madres Solteras Ave María, situado en Santa Marta de Tormes. | ENE

## SANTA MARTA DE TORMES

# El Ayuntamiento habilita un nuevo gimnasio en una sala inutilizada del pabellón deportivo

La mejora se une a las obras de acondicionamiento de toda la infraestructura ■ Ha sido financiada por el Club de Baloncesto

EÑE | SANTA MARTA DE TORMES

El pabellón municipal de Santa Marta de Tormes cuenta ya con nuevas y mejoradas instalaciones gracias a la habilitación de un nuevo gimnasio. La nueva instalación está ubicada en un espacio que ronda los ochenta metros cuadrados y que antes se encontraba inutilizado.

De este modo, este nuevo gimnasio se ha acondicionado para que pueda ser utilizado por el Club de Baloncesto Santa Marta, que cuenta en estos momentos con más de un centenar de jugadores de todas las edades y que acaba de asumir la gestión deportiva de la Escuela Municipal de Baloncesto del Ayuntamiento de Santa Marta.

Los trabajos de acondicionamiento han consistido en la instalación de un nuevo suelo y la retirada de los elementos existentes en esa zona, como una barra metálica. Además, se ha recuperado una ventana para conseguir que tenga una correcta ventilación y se ha habilitado una ventana nueva para la grabación de partidos desde esta zona. Un espacio que ha sido, además, cerrado con una mampara rígida.

Las obras de acondicionamiento han sido financiadas desde el propio club, que será quien pueda utilizarlo durante los entrenamientos de los niños que forman parte de los distintos equipos que compiten con el club que son unos ochenta a los que hay que sumar los equipos de categorías superiores.

Esta nueva mejora del pabellón se suma a las ya realizadas por el Consistorio trastormesino en los últimos meses y que



Pedro Sánchez Torrecilla y Silvia González. | ENE

El Consistorio ha reparado también las gradas y ha impermeabilizado el edificio para evitar humedades

han incluido el arreglo de las gradas, que alberga a unos 500 espectadores y contaba con numerosos desperfectos, y un acondicionamiento completo de las instalaciones, con un aislamiento en todo el edificio, impermeabilización y limpieza todas las limas.

Unas mejoras necesarias en una infraestructura que es muy utilizada por los santamartinos ya que es el único centro de deporte cerrado de la localidad y que tiene ya muchos años, por lo que presentaba algunas deficiencias importantes.

LA GACETA te trae en exclusiva

# Tazas Navideñas de porcelana

POR SOLO 1,95€ + COSTO DEL DÍA

## Muñeco de nieve

HOY, en tu punto de venta



DISFRUTA DE LAS VENTAJAS DE SER SUSCRIPTOR

**S** SUSCRIPTOR  
923  
125  
240

Precio unidad suscriptor .... 2 €

Haz tu reserva en el Tel 923 12 52 40 o en promociones@lagacetadesalamanca.es

Puede adquirirla en cualquiera de nuestras oficinas: - Avda. de los Cipreses, 81 y c/ Peña Primera, 18

## CABRERIZOS

### Sesión de cuentos navideños

Los más pequeños de Cabrerizos han podido disfrutar de una intensa sesión de cuentacuentos para todas las edades en la que los temas navideños han sido los grandes protagonistas. Se trata de una de las primeras actividades del programa de Navidad que ha preparado el Ayuntamiento de la localidad para estas fiestas y que continúa hoy con un torneo deportivo para los jóvenes y un festival infantil en la parroquia. | ENE

